

Aidons Téo !

Nous comptons sur vous !

Générosité

Les premiers appareillages de Téo en séances kiné au centre de rééducation à Miribel.



le 8 août 2014, avec quelques plaies au visage mais sans gravité pour mettre le masque



Les vêtements compressifs sont faits sur mesure tous les 3 mois environ suivant la croissance de Téo avec intégration de plaque en silicone à relief venant se positionner sur les zones à cicatriser ayant pour but d'assouplir la peau, de la masser continuellement 24h/24h et réduire les hypertrophies de la peau.